
Subject: Frage zu den verpflanzten Grafts
Posted by borntotrain998877 on Sat, 09 Oct 2010 20:27:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also habe da ne Frage die eingepflanzten Haare sind ja nur die verpflanzten Grafts oder ??? Das
heisst aus diesen Wachsen 3-5 Haare oder ??? und wieso ist da jetzt nur 1 Haar pro Graft ???
wie kann ich das verstehen ???

Subject: Aw: Frage zu den verpflanzten Grafts
Posted by pilos on Sat, 09 Oct 2010 22:54:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

borntotrain998877 schrieb am Sat, 09 October 2010 23:27Also habe da ne Frage die
eingepflanzten Haare sind ja nur die verpflanzten Grafts oder ??? Das heisst aus diesen
Wachsen 3-5 Haare oder ??? und wieso ist da jetzt nur 1 Haar pro Graft ??? wie kann ich das
verstehen ???

es gibt viele methoden...

ich denke aber ...

nein...vor dem ausstechen waren 2-3 stück am ursprungsort...auf keinen fall 5...die wurden
getrent und einzeln verpflanzt...also kann an dem neuen ort nur ein graft sein...

Subject: Aw: Frage zu den verpflanzten Grafts
Posted by borntotrain998877 on Sun, 10 Oct 2010 10:12:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ne ich meine das so ob bei den verpflanzen Grafts jetzt 2  bis 4 Haare rauswachsen ??? und
wieso nur 1 Haar pro Graft jetzt sichtbar ist

Subject: Aw: Frage zu den verpflanzten Grafts
Posted by Treblig on Sun, 10 Oct 2010 10:19:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Deine Frage ist verwirrend! Es kommt drauf an was für Grafts verpflanzt wurden. Es gibt
Haarwurzeln(Grafts) aus denen 1 Haar 2Haar 3Haar oder 4 Haare wachsen. Im Durchschnitt sind
es 2-3 Haare. Es soll auch Haarwuzeln geben in denen 5 Haare raus wachsen,das ist eine
Individuelle Geschichte!

Also wenn 1 Haar verpflanzt wurde,dann wächst auch nur 1 Haar!
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Hat dir dein Arzt die Graftzahl(wieviel 1er,2er,3er) gesagt,bei welchem Arzt warst du? 

Subject: Aw: Frage zu den verpflanzten Grafts
Posted by borntotrain998877 on Sun, 10 Oct 2010 10:28:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

war bei dr. keser sehr zufiredenstellend !! 1500 Grafts war vorige woche und jetzt meien frage die
haare fallen ja dann aus  nach 2 oder 3 wochen ??? und wenn die dann wachsen kommen 2-3
haare raus weil jetzt sind es glaube ich ja nur 1500 haare,weil die dichte nicht so gut sieht oder
wie läuft das genau ab

Subject: Aw: Frage zu den verpflanzten Grafts
Posted by Treblig on Sun, 10 Oct 2010 10:43:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also da bin ich mir sicher das alles gut ist,der Arzt steht für Qualität! 

Wenn du erst vorige Woche warst,dann kannst du Jetzt gar nichts beurteilen.Ja die Haare fallen
nach 2-3 Wochen erstmal wieder aus,du siehst nur sie verpflanzeten,die sich erst wieder
entwickeln. Also kannst du jetzt nicht sagen wie dicht die wirken. Meinst du die Grafts in der
Haarlinie? Da werden nämlich 1er genommen für die Natürlichkeit.

Bei HT zählt das Endergebniss,also lehn dich zurück! Du hast 1500 Grafts also im
Durchschnitt das doppelte an Haaren! Haare wachsen wie gesagt in Einheiten,die 1er sind
Prozentual die wenigsten! 

Also aus nicht allen deinen Grafts wachsen 2-3 Haare,bei 1500 Grafts geh ich von einer
Haarlinienarbeit aus,oder?

P.s. Im übrigen ist das hier das falsche Forum! da gibt es ein extra HT-Forum. Stell doch dort
deinen Fall vor,wenn du magst mit Fotos.

Subject: Aw: Frage zu den verpflanzten Grafts
Posted by borntotrain998877 on Sun, 10 Oct 2010 11:01:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

danke dir genau die haarlinie meine ich weil jetzt sind es ja auch nur 1500 haare oder ??? die
fallen aus und 2-3 kommen dann aus den wurzeln raus oder ??

mfg

Subject: Aw: Frage zu den verpflanzten Grafts
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Posted by Treblig on Sun, 10 Oct 2010 13:56:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zum letzen mal: Nein! Es sind im Durchschnitt 3000 Haare. Ich weiß aber nicht wieviel
1er,2er,3er,4er bei dir verpflanzt wurden. Am besten frag Dr. Keser und laß dir deinen
Graft-Count schicken.Irgendwo wird er das notiert haben,wenn nicht ist es auch nicht
schlimm,weil wie gesagt das Endergebniss zählt!
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